

# DISCURSO CEREMONIA DE TITULACIÓN Y GRADO Enfermería Curicó

*Universidad Católica del Maule*

*Martes 18 de Abril, 2023*

Dr. Diego Duran Jara, rector de la Universidad Católica del Maule, Sra. Paula Ceballos Vásquez decana de la facultad de ciencias de la Salud, Sra. Carolina Palacios Berrios directora de la escuela de enfermería Curicó, autoridades, docentes presentes, administrativos, colegas, familiares y a quienes el día de hoy tienen el agrado de acompañarnos, tengan todos ustedes muy buenas tardes.

Hoy nos sentimos enormemente agradecidos de encontrarnos reunidos para celebrar y culminar orgullosamente una de las etapas más importantes de nuestras vidas, nuestra tan anhelada titulación. Es un honor para mí poder representar a mis compañeros y dedicar unas palabras en tan significativo momento.

Ha pasado tiempo desde la última vez que nos vimos, muchos de nosotros nos encontramos ejerciendo en distintas áreas, en distintas realidades y lugares. Hemos crecido, madurado y avanzado, pero pareciera que nada ha cambiado, la esencia de nuestra sonrisa sigue siendo la misma que hace unos años cruzó el umbral de esta universidad para dar inicio a esta enriquecedora etapa.

Quiero invitarlos a recordar aquella época donde éramos unos pequeños niños revoloteando en nuestras casas y en el jardín, aquellos que en el colegio esperábamos con ansias la hora del recreo, aquel adolescente que crecía y que poco a poco iba forjando su carácter e identificando sus gustos, ese joven que entre nervios e incertidumbre inició este proceso universitario con la ilusión de algún día ser un gran profesional, y hoy, hemos visto que a pesar de que nada ha sido fácil, nuestro esfuerzo ha rendido sus frutos.

Cada uno de nosotros sabe lo que costó y ha costado estar donde estamos y espero nunca olvidemos de donde partimos ni a quienes hemos conocido durante este trayecto que nos han ido aportando con conocimientos y aprendizaje.

Sin embargo, nada de esto sería posible si en casa no nos hubiesen inculcado que debíamos seguir avanzando, que con esfuerzo y perseverancia las metas se podían cumplir. Ni tampoco sin el compañero que alentó y apoyó cuando creíamos que no podríamos. Ni mucho menos con ese docente que creyó y aportó en este crecimiento profesional.

Es por esto que estamos agradecidos, con cada uno de los docentes que nos dieron el impulso de seguir, que aportaron con dedicación y profesionalismo a lo que hoy somos.

Gracias compañeros porque sin ustedes esto no sería lo mismo. Por ser quien en los break con una palabra de aliento calmaste mi estrés y nerviosismo, por unirme a tu grupo cuando

no tenía, por compartir momentos de estudio y diversión, por no juzgar y ser el colega que siempre quise tener.

Por último, y no menos importante, gracias a nosotros mismos, quienes día a día, de 8 a 8 estuvimos dando batalla en clases, algunos con trabajos, otros con familia.. pero todos con el mismo objetivo. Gracias querido yo del pasado por hacerme llegar a donde estoy, por no rendirte, por creer en ti, por ayudar y dejarse ayudar, por querer seguir aprendiendo y que no importara lo que pasara nunca bajar los brazos.

A mi querida generación del año 2017 y a los que se nos unieron en el camino, no olviden nunca que como dijo Jean Watson, enfermera y teórica contemporánea; “La empatía es la esencia de un enfermero”.